ー休通信は、デイケアー休についての記事を年4回、シーズン毎に発行しています。今回の冬号では一休のイベントを中心となって行なってくださったメンバーさんに伺いました。

## 一休通信

冬号

## 平成30年忘年会 /



良いお年を

はじめましてデイケアー休レク実行委員の Yです。12月28日にデイルームにてレク実行委員会主催の忘年会が行われました。内容 をしましては前半がイントロクイズ、後半が員 談会でした。会の締めは同じくレク実 を務めるS氏による三本締めでした。はじめ によって無事に一年が終わりました。はじめ に本会のかけました。はじめ 大変でスタッフは今までこんな苦労をしてい たのだと感じました。

### 1月24日(木)

# 便時的

ソフトバレーボールクラブ キャプテン

### こころの広場交流会





この度、こころの広場交流会が1月30日に 宮本公民館で行われました。そこで一休の メンバーは「夢のつづき」という曲を演奏し ました。とても上手に演奏できたと思います。 また、そこで一休のメンバーが手工芸で 作った作品の展示や販売も行われました。 お楽しみコンサートも行われ「ビッグバン ド・バグス」という楽団でプロの演奏を聞き

ました。とても素晴らしかったと思います。

#### 園芸クラブ



クリスマスバージョン お正月バージョン

● 昨年の12月下旬より今年の1月中旬まで病院玄 関先に一対のゴールドクレストという木に季節の 断りを付けたものを設置しました。もともとは20セ ンチ程度の樹高のものをクラブで育てたもので 気が付けば大きくなっていました。私たちは今回 是非、この木々を玄関に飾りたいと思い、病院に も企画書を出すなど頑張りました。予算等は厳し かったものの園芸クラブだけではなく、沢山の有 志の方々のお手伝いで出来上がっています。